

昨年度
2023

堺高校の授業

リポート vol.18



堺高校は2008年、堺市立の4校(堺市立商業高等学校・堺市立第二商業高等学校・堺市立工業高等学校・堺市立第二工業高等学校)を統合し開校



「レッド&ブルー・チエア」などと呼ばれる名作。20世紀を代表するオランダの建築家・デザイナーであるヘーリット・トマス・リートフェルトの代表作です。この椅子の模型を制作する体験講座(昨年度)のようす。

建築インテリア創造科

オープンスクール 2023
家具模型体験

模型
制作
つて
大切
中学生のみなさんへ



10月26日(土)に予定している本校の中学生3年生対象オープンスクール体験講座では、<模型体験>を2講座開講します。

時間内に「住宅模型」や「椅子の模型」を完成させることができる講座です。



オープンスクール 2023
住宅模型体験



昨年度、中学1年生を対象とした大浜中学校のキャリア教育～大浜ジョイフルタイム～に参加しました。

建築インテリア創造科は、「あなたも名建築家！～建物の設計・デザインをしよう～」を開講し、中学生のみなさんに建築模型づくりを体験してもらいました。楽しく有意義なひとときを過ごしました。

【 大浜中学校キャリア教育における出前授業 】



△
教諭制作による参考模型
大浜中学校にて出前授業
▷



ドレッサー（金属製
ヤスリ）を使用し
仕上げまで美しく！

インテリア模型を作ると、作りたい家具のイメージの確認ができ、また配置したとたん、そこに空間ができ実験的な要素を持ちます。



a／テレビ棚

d／収納付ベンチ



b／ハンガーラック&棚

e／大きなテレビ台



c／PCラック

f／ドレッサーーテーブル

模型と実際の家具 【 3年次 課題研究「家具作り班」の作品 】

堺高校建築インテリア創造科3年次に、課題研究として家具づくりを選択する生徒は、ニーズにあった家具を制作します。その際、デザインをしたらまずは模型づくりからスタートします。

